

Pengurus IKAFT USK Jabajab Dikukuhkan, Pererat Sinergitas Alumni

Category: Aceh, News

written by Maulya | 10/11/2024



ORINEWS.id – Pengurus Ikatan Keluarga Alumni Fakultas Teknik Universitas Syiah Kuala Cabang Jakarta, Banten dan Jawa Barat (IKAFT [USK](#) Jabajab) Periode 2024-2029 yang diketuai Ismail Ramli secara resmi dikukuhkan di Gedung B, BPSDM Kemendagri Jakarta, Minggu (10/11/2024).

Agenda pengukuhan kepengurusan IKAFT USK Jabajab periode 2024-2029 diawali dengan pembacaan surat keputusan Ketua IKAFT USK Pusat Teuku Marzuki.

Kemudian dilanjutkan dengan penyerahan pataka dari Ketua IKAFT USK Pusat kepada Ketua IKAFT USK Jabajab Periode 2024-2029.

Dalam sambutannya Ketua IKAFT USK Jabajab Ismail Ramli mengapresiasi peran para alumni yang terus menjaga sinergitas hingga berperan nyata di perantauan.

“Saya sangat mengapresiasi peran para alumni, terutama alumni muda fakultas teknik yang ikut andil. Sebagian besar dari pengurus kami ini adalah rekan-rekan alumni muda, hampir 80%,” kata Ismail Ramli saat menyampaikan sambutan dalam pengukuhan IKAFT USK Jabajab, Minggu (10/11/2024).

Ismail Ramli menyampaikan dalam estafet yang diambil pasca pergantian antarwaktu dari periode sebelumnya, pihaknya telah menjalankan berbagai program kerja secara optimal dan keberlanjutan.

Program kerja yang sudah dilakukan misalnya, pelatihan untuk para alumni muda yakni cara membuat CV yang baik, pelatihan

menghadapi psikotest, menghadapi wawancara, juga ada kunjungan ke alumni yang sakit, serta donasi untuk membantu alumni yang membutuhkan laptop.

“Alumni juga menyediakan Rumah Singgah yang sementara ini dihuni oleh beberapa alumni perempuan, mereka sedang mencari kerja di Jakarta dan sekitarnya,” sebutnya.

IKAFT USK Jababab juga membantu memfasilitasi alumni yang baru lulus untuk mencari kerja, melalui informasi lowongan kerja dari alumni yang sedang bekerja di perusahaan tersebut.

“Ada juga pelatihan ke alumni terkait hal teknis seperti Piping Engineering dilakukan di Cilegon, dimana banyak alumni muda bergiat di bidang sangat teknis,” tuturnya.

Dengan realisasi sejumlah kegiatan ini, menjadi dorongan bagi Ismail Ramli guna memenuhi tanggung jawab dan membayar kepercayaan para alumni untuk menjalankan secara optimal kepeguruan periode 2024-2029 ini.

“Anak teknik ini tidak bisa diam, banyak kegiatan telah dijalankan, baik agenda internal maupun eksternal. Kami optimalkan di pengurusan ini,” tambahnya.

Ismail Ramli berharap paguyuban yang beranggotakan 540 orang di whatsapp group ini bisa membangun, menumbuhkan dan meningkatkan partisipasi kepedulian para alumni di perantauan.

“Hampir 80% dari total alumni tersebut adalah anak-anak muda yang baru berkarir di dunia kerja,” tegasnya.

Sementara itu, dalam pengukuhannya, Ketua IKAFT USK Pusat Teuku Marzuki mengatakan bahwa sebagai alumni fakultas teknik tentu memiliki tanggung jawab dan peran besar yang harus dijaga serta jalankan untuk kepentingan bersama.

“Tanggung jawab tidak hanya pada diri kita sendiri tapi juga kepada masyarakat bangsa dan almamater tercinta,” kata Teuku Marzuki.

Teuku Marzuki menambahkan bahwa alumni Fakultas Teknik telah berperan aktif dan memberikan kontribusi yang nyata di masyarakat, baik tingkat nasional dan internasional.

“Alumni Teknik telah memberikan kontribusi yang besar di berbagai bidang, baik di dunia profesional, industri dan akademis,” sebutnya.

Peran alumni teknik telah membuktikan bahwa pendidikan dan nilai-nilai yang diterapkan di kampus memberikan sumbangsih besar dalam perjalanan karir para alumni.

“Pendidikan dan nilai-nilai yang didapatkan saat kuliah telah memperkuat pondasi sebagai insan yang berkompeten, berintegritas dan tangguh menghadapi tantangan,” tegasnya.

Oleh karena itu, dengan pengukuhan pengurusan cabang ini dapat menjadi wadah persatuan sehingga mampu memperkuat peran alumni dalam berbagai bidang, khususnya di Jakarta dan sekitarnya.

“Cabang IKAFT cabang Jababab ini telah berbuat banyak, untuk para alumni terutama alumni yang fresh graduate, yang mau berkembang ke luar dari Aceh dan berusaha maju di tempat lain,” lanjutnya.

Dia menegaskan IKAFT Jababab menjadi jembatan komunikasi yang efektif antara alumni dan dunia kerja. Hal ini tentu diperlukan keberlanjutan dan dukungan optimal dari semua pihak.

“Pada kesempatan ini saya ingin mengajak kita semua bersama-sama membangun jaringan yang lebih solid dan sinergitas,” paparnya.

Teuku Marzuki meminta para alumni Fakultas Teknik untuk memperhatikan kebersamaan dan kekompakan sehingga berdampak positif bagi masyarakat sekitar.

“Mari kita wujudkan tekad kita untuk selalu mengedepan semangat kebersamaan, saling membantu di berbagai ilmu dan

pengalaman," ujarnya.

Dengan pengukuhan ini juga diharapkan dapat meningkatkan posisi dan reputasi Fakultas Teknik USK di kancah nasional maupun internasional.

Dalam pengukuhan IKAFT USK Jabajab Periode 2024-2029 turut hadir, Wakil Rektor (WR) III Universitas Syiah Kuala (USK) Prof Mustanir, Direktur Bisnis dan Dana Lestari (DBL) USK Syaifullah Muhammad, Wakil Dekan III, FT USK Dr Farid Maulana dan tamu undangannya serta para senior lainnya.

Pelantikan IKAFT USK Jabajab ini dilakukan bersamaan dengan Pelantikan IKAFENSY Jakarta dan sekitarnya. Ini merupakan kolaborasi antara alumni Fakultas Teknik dan Fakultas Ekonomi USK di Jakarta. []